

Betzdorf-Gebhardshain

Förderung für digitale Projekte

[15.04.2024] Für die Fortsetzung des Projekts Netzwerk Digitale Dörfer Rheinland-Pfalz hat Innenminister Michael Ebling der Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain einen Förderbescheid über 250.000 Euro überreicht.

Das Projekt Netzwerk Digitale Dörfer Rheinland-Pfalz geht weiter. Wie das Innenministerium des Landes meldet, erhielt die Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain im Landkreis Altenkirchen für das Jahr 2024 einen Förderbescheid in Höhe von 250.000 Euro. „Ich bin davon überzeugt, dass der ländliche Raum profitieren kann, wenn wir die Digitalisierung als Instrument für mehr Lebensqualität mitdenken. Dafür möchten wir gemeinsam mit der gesamten kommunalen Familie mutig neue Wege einschlagen und die Kommunen dabei unterstützen, sich als attraktive Lebens-, Wohn- und Arbeitsstandorte für die Zukunft zu positionieren. Einen großen Beitrag hierzu leistet das Netzwerk Digitale Dörfer Rheinland-Pfalz“, sagte Innenminister Michael Ebling bei der Übergabe des Bescheids. Ziel des Netzwerkes sei es, gemeinsam Ideen und Lösungsansätze zu Fragen der Digitalisierung zu finden und die Umsetzung eigener Digitalisierungsprojekte in den Kommunen durch einen regelmäßigen Wissens- und Erfahrungsaustausch zu unterstützen.

Die Umsetzung des Projekts erfolgt seit Januar 2024 in Kooperation mit den Verbandsgemeinden Göllheim (Donnersbergkreis) und Otterbach-Otterberg (Landkreis Kaiserslautern). Im Rahmen der Bescheidübergabe stellte sich die Verbandsgemeinde Otterbach-Otterberg als neue Transferstelle des Netzwerks vor.

Das Netzwerk wächst

Das Netzwerk Digitale Dörfer Rheinland-Pfalz ist Teil des Gesamtprojekts Digitale Dörfer Rheinland-Pfalz. Es wurde im Dezember 2020 durch das Innenministerium ins Leben gerufen. „Seit der Gründung des Netzwerks haben sich rund 60 Kommunen zusammengeschlossen. Das verdeutlicht die positive Entwicklung des Netzwerks, das sich als anerkannter Akteur in der Netzwerk- und Digitalisierungslandschaft etabliert hat“, so Minister Ebling. Auch über die kommunale Ebene in Rheinland-Pfalz hinaus sei das Netzwerk gefragter Ansprechpartner zum Thema kommunale Digitalisierung auf Landes- und Bundesebene.

In den Jahren 2022 und 2023 wurde die Verbandsgemeinde Betzdorf-Gebhardshain – als federführende Kommune in der Kooperation mit den Verbandsgemeinden Göllheim und Eisenberg – erstmals mit insgesamt 391.000 Euro gefördert.

(sib)

Stichwörter: Panorama, Netzwerk Digitale Dörfer, Betzdorf-Gebhardshain, Rheinland-Pfalz